



## **Charles DUMARTINET**

Responsable des Risques Majeurs COVEA

Charles DUMARTINET dirige actuellement le Programme de gestion des Risques Majeurs pour le Groupe COVEA.

Le programme qu'il a monté dès 2007, est transverse à l'ensemble des directions du Groupe COVEA, et concerne notamment:

- Les modélisations CAT
- La réassurance
- La souscription particuliers, pros et entreprise
- Les politiques de prévention des risques naturels
- L'actuariat technique non vie
- La gestion des crises climatiques et l'indemnisation
- La stratégie en Systèmes d'Information Géographiques et données externes pour le groupe

Après avoir commencé chez COVEA à la Direction Indemnisation, en développant des solutions de gestion sinistres, Charles a poursuivi ses travaux de modélisation des risques climatiques à la Direction des Cessions Réassurance. Après la Direction de la Transformation Stratégique et le lancement de produits innovants de maîtrise des risques orientés clients, Charles a rejoint la Direction Non Vie COVEA, pour continuer le développement du programme de gestion des risques pour l'ensemble du groupe.

Il est diplômé d'une Maîtrise de Droit de l'Université Paris X, titulaire d'un MASTER de l'INSEEC Paris / Université de BERKELEY et d'un MBA de l'ENASS.

## **Charles DUMARTINET**

Manager of Major Risks, COVEA

Charles Dumartinet is currently the Major Risk Management program manager for the COVEA Group.

The program, that was initiated in 2007, is being developed across all COVEA Group departments and chiefly involves:

- Cat modeling
- Reinsurance
- Personal, Professional and corporate underwriting
- Natural disaster risk prevention policy
- Non-life actuarial operations
- The management of climate crises and of compensation
- Geographic Information System strategy and external group data

After having joined COVEA's Compensation Division working on the development of claims management solutions, Charles Dumartinet pursued his work modeling climate risks in the Reinsurance Cessions Division. Having then worked in the Strategic Transformation Division and on the launch of innovated client-oriented risk management products, he joined the COVEA Non-Life Division to pursue the development of the group-wide risk management program.

He holds a Masters in Law from the University of Paris, a Masters from *INSEEC* Paris / Berkeley University and an MBA from the French National Institute for Statistics and Economics (ENASS).